

Hühnerbesuch von Leni, Lotti und Berta

Ein ganz besonderes Ereignis durften nun die Kinder der Kinderkrippe an der Lenbachallee in Ottobrunn erfahren. Nachdem diese Aktion nun in den vergangenen 2 Jahren auf Grund der Corona-Pandemie abgesagt werden musste, konnten wir nun endlich vom 28.03.-08.04.2022 drei liebenswerte Hühner namens Leni, Lotti und Berta bei uns im Garten begrüßen. Hierzu wurde ein Teil des Gartens mit einem Zaun abgesperrt, in dem es sich die Hühner gemütlich machen durften. Den ganzen Tag hatten sie so den nötigen Platz sich frei zu bewegen oder konnten sich in ihrem Hühnerstall zurückziehen. Aufgeregt, neugierig, aber auch mit einem gewissen Respektsabstand wurden die Hühner täglich von den Kindern begrüßt und während dem Freispiel im Garten oder von den Fenstern der Gruppenräume beobachtet. Ganz mutige Kinder durften die Hühner auch hautnah im Gehege besuchen, sie füttern oder streicheln. Neben diesem tollen Tiererlebnis, hatten die Kinder auch die Möglichkeit frische Hühnereier zu verkosten. Bereits zur Begrüßung legte Lotti ein Ei ins Nest und im Laufe der Zeit folgten noch viele weitere Eier. Mit großer Begeisterung wurden mehrmals täglich die Nester der Hühner gesichtet und die frischen Eier aus dem Nest geholt.

Ein wunderbares Erlebnis für Groß und Klein.

(Alexandra Kluge, Leiterin der Kinderkrippe, April '22)

